


Готовясь к интервью с Ва
лентином Петровичем, я ожи
дала встретить убелённого се
динами старца — степенного 
и неторопливого. Реаль
ность оказалась совершенно 
иной: в кабинете меня встре
тил улыбчивый мужчина 
в самом расцвете жизненных 
сил. В ответ на мои вопросы 
он остроумно шутил и серьёзно 
отшучивался. 

Выяснилось, что в докторе 
успешно «уживаются» уди
вительная лёгкость в обще
нии, фундаментальный подход 
к работе и некая житейская му
дрость, за которую его ценят 
коллеги и пациенты. 

— Моё желание стать вра
чом взрастила советская лите
ратура. Сейчас уже не вспомню 
автора и название той книги, 
которая потрясла меня до глу
бины души, но после её про
чтения я твёрдо решил по
ступать в мед. И поступил. 
В Пермский государствен
ный медицинский институт, — 
Валентин Петрович по моей 
просьбе вспоминает, с чего всё 
начиналось. — После этого 
три года отработал по распре
делению в Сибири и вернулся 
в Соликамск. 

С тех пор прошло почти 
полвека: в здравоохранении 
Валентин Петрович трудится 
49 лет, 20 из которых – в по
ликлинике бумкомбината. 

— За что Вы любите свою 
работу? — задаю непростой 
вопрос Валентину Петровичу. 

— А я ничего больше 
не умею, — смеётся он в от
вет и серьёзно добавляет: мне 
здесь нравится, все нюансы 
уже известны и какихлибо 
сложностей не возникает. 
Да и с людьми я быстро могу 
найти общий язык. Поэтому, 
как выяснилось опытным пу
тём, медицина — это моё. 

Сегодня бумажники при
ходят на приём к Непого
дину не только за отметкой 
о профпригодности. Снизилась 
острота слуха, беспокоит дис
комфорт в ушах… — вопросов 
много, а лор один. И к каждому 
Валентин Петрович нахо

дит подход: поговорит, объяс
нит, успокоит и вот уже паци
ент улыбается и благодарен 
доктору. 

— Мы трудимся в одном 
кабинете не первый год и мне 
комфортно работать в связке 
с Валентином Петровичем. 
Он всегда выслушает, поймёт, 
поддержит, подскажет, — рас
сказывает о коллеге медицин
ский статист Жанна Арноль
довна Бургардт. — Интересно 
наблюдать, как он обща
ется с пациентами — всегда 
с улыбкой, тонким юмором. 
Всякие приходят люди: ктото 
недоволен, другой сам приду
мает «болячки» и боится док
торов. Но, попадая к Вален
тину Пет ровичу, все узнают 
причину своих состояний, по
нимают, как решить про
блему и выходят из кабинета, 
улыбаясь. 

Радуется и сам врач. Когда 
пациенты здоровы, когда идёт 
пешком на работу и также 
возвращается домой. Живёт 
по своим правилам: не ври, 
не будь подлым и всегда оста
вайся человеком. Он смотрит 
новости (а как же? Нужно быть 
в теме мировой повестки!), 
как и многие врачи, борется 
с плохими привычками, с юмо
ром встречает все подарки 
жизни, чего и желает всем 
своим коллегам и пациентам. 

Елена Корнева

Самые активные и творчес
кие бумажники приняли учас
тие в краевом новогоднем кон
курсе на лучшее украшение 
рабочего места, организован
ном Пермской краевой органи
зацией профсоюза работников 
лесных отраслей РФ. 

— Конкурс направлен 
на поднятие новогоднего на
строения, улучшение психо
логического микроклимата 
в коллективах, раскрытие 
творческого потенциала ра
ботников, — говорит Свет
лана Владимировна Елисеева, 
председатель профсоюзной ор
ганизации ОАО «Соликамск
бумпром». — Творчество бу
мажников всегда интересно 
раскрывается именно в ново
годней тематике. Побеждать — 
стало традицией для нас. Боль
шие молодцы — ЦМТОП, 
ПКО, ОИТ!

Руководитель строитель
ного бюро ПКО Анна Алек
сандровна Запольских, за
няла второе место в номинации 
«Индивидуальное рабочее 
место».

— Празднично укра
шенное рабочее поме
щение всегда создаёт 
настроение, добавляет 
энергии и оптимизма, — 
рассказала Анна Алек
сандровна. — Делали 
это сообща, всем на
шим дружным коллек
тивом. Мы же девочки, 
нам хочется украшать 

мир вокруг себя. В этом году 
решили создать целую фото
зону. И, конечно, нам было 
приятно получить призовое 
место, осознавать, что наше 
творчество высоко оценено 
жюри конкурса. 

 
Поздравляем призёров кон

курса и желаем дальнейших 
творческих успехов! 

Екатерина Клышникова
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 Наши люди Конкурс

ДОБРЫЙ ДОКТОРРАБОЧЕЕ МЕСТО —  
ФОТОЗОНА 75-летний юбилей отметил оториноларинголог 

поликлиники АО «Соликамскбумпром» Валентин 
Непогодин. К своему почтенному возрасту доктор 
относится с присущим ему чувством юмора. 
А предложение рассказать о нём в корпоративной 
газете воспринял философски, утверждая, что работа 
у него самая обычная, и его задача —  
просто выполнять её хорошо и ежедневно.

Совместное украшение 
своего рабочего места 
к Новому году поможет 
не только создать 
волшебную атмосферу, 
но и разрядить 
обстановку и сплотить 
коллектив. Наши 
работники давно взяли 
это себе на заметку.

ЦМТОП, склад №10

ЦМТОП, склад №14

ПКО

МНЕНИЕ

Тамара Яковлевна ГАЛКИНА,  
главный врач поликлиники АО «Соликамскбумпром»:

— Мы ценим Валентина Петровича как замечательного 
человека и опытного коллегу. Его отличает высокий профес-
сионализм, ответственное отношение к делу. Он с уважением 
относится к пациентам и готов прийти на помощь всем, кто его 
об этом попросит.  
От себя и всего коллектива поликлиники поздравляю 
Валентина Петровича Непогодина с юбилеем.  
Желаю крепкого здоровья и долгих лет жизни. 

ВНИМАНИЕ К ВЕТЕРАНАМ
Каждый ветеран Соли

камскбумпром получил слад
кий подарок к Новому году. 
Такому вниманию они были 
очень рады. 

Выражаем большую бла
годарность администрации 

АО «Соликамскбумпром» 
за внимание к ветеранам пред
приятия, за возможность оз
доравливаться, за оказание 
материальной помощи к празд
никам и за замечательные по
дарки к Новому году.

Желаем родному предприя
тию дальнейшего развития 
и процветания!

Ветераны 
АО «Соликамскбумпром»

 Благодарность

Удаша и Гадюша



—  Здесь  начинала  ра-
ботать  моя  бабушка,  папина 
мама  —  Александра Алек
сеевна  Малышева.  Помню 
из  детства,  что  трудилась  она 
в  отбельно-сушильном  цехе, 
старшим  отбельщиком.  Сейчас 
того здания уже и нет, — восста-
навливает в памяти события ми-
нувших  дней  Елена Александ
ровна Малышева. — Во время 
войны  предприятие  перепро-
филировалось  на  изготовление 
порохов, а после Победы вновь 
вернулось на мирные «рельсы». 
Бабушка  работала  на  всех  эта-
пах  становления  комбината, 
начиная  с  его  строительства. 
По  её  совету  сюда  трудоустро-
ился и папа. До армии трудился 
в РМЦ, а после — в ДМП.

В  довольно  юном  воз-
расте  Елена  уже  многое 
знала  о  производстве  бумаги. 
Папа  —  Александр Иванович 
Малышев  —  работал  загруз-
чиком баланса, а впоследствии 
возглавил  бригаду  дифибрёр-
щиков.  Под  его  началом  кол-
леги  добивались  высоких  ре-

зультатов. За трудовые заслуги 
Александр Иванович Малышев 
награждён  Орденом  Трудового 
Красного Знамени.  

—  Папа  всегда  был  чело-
веком  творческим,  поэтому 
через  некоторое  время  вновь 
вернулся  в  РМЦ,  —  продол-
жает  рассказ  Елена  Александ-
ровна.  —  Под  руководством 
опытного  наставника  Михаила 
Иванова папа  освоил  профес-
сию  кузнеца,  а  потом  занялся 
и художественной ковкой.

Бок  о  бок  с  ним  работала 
и  мама  —  Елена Сергеевна. 
Дети с удивлением вспоминают 
её выносливость. Трудилась ма-
стером древесно-массного про-
изводства, училась в техникуме 
и была отличной хозяйкой: вся 
семья всегда накормлена, дома 
уютно и тепло.

—  После  окончания  тех-
никума  мама  стала  инженером 
конструкторского  бюро,  а  за-
тем начальником ОГМ. В этой 
должности и ушла на заслужен-
ный  отдых,  —  отмечает  Елена 
Малышева. — Она была самой 

лучшей мамой и бабушкой, ко-
торую с теплом вспоминают все 
домочадцы.

Когда  пришло  время  опре-
деляться  с  профессией  моей 
собеседнице,  она  отправилась 
по  стопам  мамы  и  папы  в  тех-
никум СЦБК. На бумкомбинат 
в 1990 году Елену привёл отец, 
пояснив,  что  на  первых  по-
рах будет проще под родитель-
ским  крылом,  а  затем  «опе-
рится» и сама встанет на ноги. 
Так  и  случилось.  Начав  трудо-
вую  деятельность  на  БП  № 2, 
Елена Александровна получила 
высшее  образование  и  очеред-
ное  повышение  —  она  эконо-
мист,  курирующий  сразу  два 
цеха:  РМЦ  и  АТЦ.  Свои  обя-
занности  старается  выполнять 

качественно — этому её учили 
отец и мать.

—  Самое  важное  в  ра-
боте — ответственность. Голова 
заболела,  недомогание  —  пе-
ретерпи,  но  на  работу  иди,  — 
делится  родительской  наукой 
Елена  Малышева.  —  Ты  — 
звено  в  огромной  цепи  произ-
водства, от каждого такого звё-
нышка  зависит  работа  всего 
предприятия.  Папа был на боль-
ничном один раз в жизни, и, мне 
кажется, это настоящий пример 
высокой  ответственности  и  не-
равнодушия к делу, которым ты 
занимаешься.

По словам Елены Александ-
ровны,   Соликамскбумпром, 
без  преувеличения,  стал  вто-
рым  домом  для  семьи  Ма-
лышевых.  Здесь  делали  пер-
вые шаги в карьеру брат и сын 
Елены  —  Алексей Александ
рович  и  Александр Андрее
вич Малышевы. Долгое время 
в РСЦ трудился супруг. По са-
мым  скромным  подсчётам  об-
щий  трудовой  стаж  династии 
Малышевых на Соликамскбум-
пром — около 200 лет. 

—  Мы  гордимся  родным 
предприятием  и  искренне  же-
лаем  ему  процветания,  —  под-
чёркивает Елена Александровна.

Елена Корнева

Немногословный,  добродуш-
ный,  надёжный  —  таким  знают 
коллеги  Дмитрия  Петровича. 
17  августа  1996  года  он  трудоу-
строился  в  кислотно-варочных 
цех бумкомбината по рекоменда-
ции тестя Некрасова Александ ра 
Ивановича,  который  работал 
варщиком  целлюлозы,  и  с  тех 
пор трудится на этом непростом, 
но важном участке. 

—  Окончил  техникум,  от-
служил  в  армии,  пришёл  сюда 
работать  слесарем,  позже  пе-
ревёлся  в  технологи.  Бумком-
бинат тогда был надёжнее мно-
гих  предприя тий:  стабильная 
зарплата,  слаженный  коллек-
тив,  —  «крупными  мазками», 
не вдаваясь в подробности, рас-
сказывает  Дмитрий  Петрович 
основные  этапы  своего  станов-
ления,  деликатно  умалчивая 
о достижениях и заслугах. 

Участник I чеченской вой ны, 
он  одним  из  первых  получил 
удостоверение  ветерана  бое-
вых действий. В торжественной 
обстановке  документ  ему  вру-
чил  Баранов Виктор Ивано
вич.  Родные  Дмитрия  Петро-
вича и сегодня хранят памятные 
вырезки из газеты «Бумажник» 
и  с  гордостью  говорят  о  своём 
отце  и  муже.  А  он  пожимает 
плечами: «Время такое было». 

Так,  со  свойственной  ему 
ответственностью,  не  вступая 
в  длительные  диалоги,  Дмит-
рий  Русинов  и  идёт  по  жизни. 
Своими  принципами  руко-
водствуется  и  в  быту,  и  на  ра-
боте.  Сегодня  в  круг  его  обя-
занностей  входит  контроль 
за  подачей  щепы  в  котёл, 
варка целлюлозы и «вымывка» 
её  в  другое  подразделение.  
Кроме профессиональных зна-

ний,  эта  работа  требует  вни-
мательности  и  собранности. 
Каждый  котёл  только  внешне 
и по техпаспорту похож на дру-
гой. На практике же они рабо-
тают с разной степенью интен-
сивности,  а  старший  варщик 
должен  по  данным  лаборатор-
ных  исследований  определить 
уровень  готовности  целлю-
лозной  массы  и  вовремя  за-
пустить  дальнейший  процесс 
переработки. 

—  Интересно  было  изу-
чать  оборудование.  Не  просто, 
как  устроено,  а  как  работает. 
Стремился  понять  техноло-
гию. Сейчас знаю все тонкости. 
Процесс  понятный,  местами 
доведённый до автоматизма, — 
поясняет Дмитрий Петрович. 

Как отметил в разговоре мой 
собеседник, ему нравится узна-
вать что-то новое. Именно поэ-

тому привлекает производство: 
модернизация  оборудования 
не  даёт  «застаиваться»,  вы-
нуждает  обучаться,  совершен-
ствоваться.  Кроме  того,  Соли-
камскбумпром  предоставляет 
широкие  возможности  своим 
сотрудникам.  Одно  из  направ-
лений  поддержки  —  создание 
условий для повышения квали-
фикации  и  профессионального 
роста  работников.  Дмитрий 
Петрович  решил  воспользо-
ваться предложением и сегодня 
успешно  обучается  на  втором 
курсе  Уральского  лесотехни-
ческого  университета.  Он  уве-
рен,  что,  получив  профессию 
механика,  сможет  принести 
ещё  больше  пользы  родному 
предприятию. 

Есть  у  Дмитрия  Русинова 
и  чисто  мужское  увлечение. 
В  свободное  от  работы  время 
он  любит  бывать  на  природе, 
посидеть  у  речки  с  удочкой. 
Есть  в  его  рыбацкой  копилке 
и  солидные  трофеи,  самый  за-
помнившийся  из  которых  — 
щука весом около девяти кило-
граммов.  Супруга  и  дети 
разделяют предпочтения главы 
семьи:  сын  Александр  также 
увлекается рыбалкой, а все до-
мочадцы  с  удовольствием  го-
товят  фирменные  блюда  — 
котлеты  из  щуки  и  ароматные 
пироги. 

Елена Корнева
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 Династии

Второй Дом сЕмьи малышЕВых
Гордость за родное предприятие и желание 
работать на общий результат передаётся в семье 
малышевых из поколения в поколение. а с ними — 
и основные принципы, которыми руководствуются 
эти неравнодушные и ответственные люди.

так, в нескольких словах, 
можно охарактеризовать 
старшего варщика 
целлюлозы КВУ Дмитрия 
Петровича русинова. 
Почти 30 лет он отдал 
соликамскбумпром, 
но и сегодня ценит 
свою работу, стремится 
к личному развитию 
и профессиональному 
росту. 

 люди производства

«В бЕДЕ нЕ бросит,  
лишнЕГо нЕ сПросит»

соликамск 
готовится 
масштабно 
отметить 
80-летие 
Победы
В соликамском муниципальном 
округе активно ведётся подго-
товка к празднованию 80-летия 
Великой Победы. на заседа-
нии организационного комитета 
первые лица города обсудили 
ключевые мероприятия, запла-
нированные на этот год, объяв-
ленный Президентом Годом за-
щитника отечества.

Особое  внимание  уделили 
вопросам  заботы  о  ветеранах. 
В  округе  проживает  107  вете-
ранов,  включая  двух  участников 
Великой  Отечественной  войны, 
тружеников  тыла  и  несовер-
шеннолетних  узников  фашизма. 
В  честь  юбилея  Победы  они  бу-
дут награждены памятными меда-
лями. Совет ветеранов выдвинул 
участницу  ВОВ  Анну Павловну 
Никонову на  присвоение  звания 
«Почётный  гражданин  Соликам-
ского муниципального округа».

Как  отметили  участники 
встречи,  местные  предприятия 
и учреждения округа уже активно 
включились в подготовку к празд-
нованию  Дня   Победы,  обещая 
жителям  насыщенную   майскую 
программу.  Также  в  преддве-
рии  праздника  будут  приве-
дены  в  порядок  памятники  со-
ликамцам,  погибшим  во  время 
Великой  Отечественной  войны, 
и мемориаль ные доски.

По материалам сайта  
vk.com/aleksandrrusanov 

новые 
возможности 
диагностики
В соликамской городской боль-
нице появилась возможность 
проводить CORE-биопсию паци-
ентам с подозрением на злока-
чественные новообразования. 
ранее данное исследование 
было доступно только в крае-
вом центре.

Проведение  CORE-биопсии 
стало  возможным  благодаря  об-
учению  врача-онколога  Соли-
камской  городской  больницы 
в  Национальном  медицинском 
исследовательском  центре  онко-
логии им. Блохина, а также благо-
даря приобретению нового обору-
дования в рамках национального 
проекта «Здравоохранение».

Работа  по  профилактике 
и  борьбе  с  онкологическими  за-
болеваниями,  проводившаяся 
в  рамках  нацпроекта  «Здраво-
охранение»,  будет  продолжена 
и расширена в рамках нового на-
ционального  проекта  «Продол-
жительная и активная жизнь».

 новости

александра алексеевна 
и александр иванович малышевы. 
1965 год



Конечно, не каждая совре
менная дама может похвастать 
таким набором компетенций. 
Сегодня наш рассказ о настоя
щем профессионале, красивой 
женщине и человеке с желез
ным характером Ольге Бойко. 

— Общаться я люблю, 
но терпеть не могу фотографи
роваться, — отвечает на моё 
предложение стать лицом мар
товского номера газеты стар
ший кладовщик ЦМТО Ольга 
Васильевна Бойко. — Да 
и победителем соревнова
ний я стала, можно сказать, 
почти случайно. Сама от себя 
не ожидала. 

Началось всё 16 лет  назад, 
когда Ольга приехала с му
жем в Соликамск и устрои лась 
на бумкомбинат. Первые 
шаги в трудовую биогра
фию молодая женщина де
лала в цехе ДПУ ЛСП. Тру
дилась транспортировщиком, 
затем — бригадиром хоз
бригады. Сегодня она вспоми
нает, что работа это непрос
тая, но ей давалась легко: 
получалось находить общий 
язык с коллегами, поддержи
вать дисциплину и деловую ат
мосферу в своём коллективе. 

— Шесть лет назад мне 
предложили занять другую 
должность, и вот уже седьмой 
год я — старший кладовщик 
склада ГСМ, — рассказы
вает Ольга Васильевна. — 
Конечно, первое время было 
страшно: огромные объёмы — 
цистерны, бензовозы. Радует, 
что на бумпроме хороший кол
лектив. Все помогали, под
сказывали. Постепенно изу
чила свой функционал. Сейчас 
для меня нет сложностей в ра
боте: всё понятно. 

Внимательность, дисцип
линированность, коммуника
бельность — основные черты 
характера, которые помогли 
нашей героине освоиться 
на новом месте. Сегодня на ней 
лежит большая материальная 
ответственность: учёт горюче
смазочных материалов, их 
приём у внешних поставщиков 
и отпуск структурным подраз
делениям бумкомбината. Каж
дая цифра должна «биться» 
в отчётах и накладных. 

— Мне нравится рабо
тать, не боюсь любого труда 
и считаю, что человек красит 

мес то, — в нескольких сло
вах раскрывает свои жизнен
ные принципы Ольга Бойко 
и добавляет, что сама готова 
стать наставником для нович
ков. — Пусть приходят — бу
дем рады молодым людям, ко
торые хотят работать и готовы 
обучаться. 

О своих спортивных дости
жениях она говорит с улыбкой: 
не думала, что так получится. 

— Я с юности занималась 
спортом. Раньше любила лёг
кую атлетику и успешно бе
гала в сос таве команды бум
комбината, — рассказывает 
Ольга Васильевна. — Од
нажды председатель профкома 
Светлана Владимировна Ели-
сеева приг ласила меня поехать 
в Пермь на краевую Спарта
киаду трудящихся. Поскольку 
раньше я не занималась ги
ревым спортом, решили, 
что главное — учас тие. Пла
нировала, что подниму гирю 
пару раз и уже неплохо. 

И Ольга подняла пару раз, 
а затем ещё и ещё… В лич
ном первенстве заняла второе 
мес то с результатом 40 повто

ров снаряда массой 16 кило
граммов. А потом повторила 
свой успех на Спортивном 
БУМЕ, подняв гирю 45 раз 
и став абсолютным лидером 
в этом виде испытаний. 

Спорт Ольга называет 
своим увлечением и призна
ётся, что не всегда удаётся вы
кроить время, чтобы систе
матически тренироваться. Но 
за честь родного предприятия 
женщина выс тупает с удоволь
ствием, всегда готовится к со
ревнованиям и гордится побе
дами в личных и командных 
зачётах. 

— Но моё настоящее 
хобби — это работа на приуса
дебном участке. Я очень люблю 
цветы, приобретаю их семе
нами и  саженцами. В прошлом 
году увлеклась разведением 
гортензий. Всё лето радовали 
глаз их разноцветье и аромат. 
Мечтаю заняться разведением 
роз. Думаю в этом сезоне поса
дить первые кусты, — делится 
планами моя собеседница. 

Дома Ольга Васильевна — 
настоящая хозяюшка, кото
рая и уют создаст, и пирогов 
напечёт. Она — мама двух 
взрослых сыновей и счастли
вая жена. Но и в семье жен
щина не изменяет себе: «му
жиков своих дисциплинирует 
и строит». А вот праздники лю
бит и с удовольствием их отме
чает в кругу родных и близких. 
8 Марта — не исключение. 

— Завтра — Междуна
родный женский день. Я же
лаю всем женщинам здоровья, 
исполнения желаний, весны 
в душе. И, конечно, мирного 
неба над головой. Пусть все 
будут счастливы и любимы, — 
пользуясь случаем, обраща
ется к коллегам и всем жи
тельницам Соликамска Ольга 
Васильевна Бойко. 

Елена Корнева
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Знаете главные 
качества женщины?  
Вот несколько из них: 
хорошо разбираться 
в видах ГСМ, точно 
определять объём 
принятых на склад 
и отпущенных 
потребителям 
технических жидкостей, 
с лёгкостью 
поднимать гирю 
весом 16 килограммов 
и уверенно обгонять 
мужчин на соревнованиях 
по линии профсоюза. 

 Доска почёта

ФЕЯ ЦВЕТОВ И МЕТАЛЛАМужское VS 
Женское
В Соликамске дан старт годо-
вой рейтинговой программы 
«Сделано молодёжью», целью 
которой является развитие 
и поддержка молодёжных об-
щественных объединений. 

1 марта в Молодёжном центре 
прошли соревнования под кодо
вым названием «МужскоеЖен
ское». Работающая и учащаяся 
молодёжь состязались между со
бой в интеллектуальных и шу
точноспортивных соревнованиях.

Команда «Бумики» в со
ставе Татьяны Турушевой (ОИТ), 
 Надежды Чуклиновой (ОЛТК) 
и Константина Устюжанина 
(ОЛХ) заняла третье место, уступив 
«СМЗякам» и «Молодёжи ЗМИ».

Что вы знаете 
про кёрлинг?
2 марта в Соликамском муни-
ципальном округе состоялись 
первые соревнования по кёр-
лингу среди трудовых коллек-
тивов. Организаторы отметили, 
что среди участников было 
много тех, кто впервые взял 
в руки камень и щётку.

Соревнования проходили на 
базе спортивной школы «Старт», 
на крытом ледовом катке «Соль 
Арена». На льду соревновалось 
спортсмены из семи команд (в со
ставе из четырёх человек в ко
манде) предприятий и организаций 
города: АО «Соликамскбумпром», 
ООО «ЗМИ», ПАО «Уралка
лий», ООО «Уралкалийремонт», 
«ПЧ №10 ГУ 1ОФПС г. Соли
камска», Администрация СМО, 
«ИК1 ГУФСИН России по Перм
скому краю». Игры проходили 
по круговой системе.

Команду Соликамскбумпром 
представляли Константин Устю-
жанин (ОЛХ), Сергей Ужегов 
(ДМП), Пётр Титов (ГР и ОСГС), 
Алексей Кашин (ЦЦР).

По итогам упорной борьбы 
побе дителями и призёрами стали 
команды «Уралкалий», ЗМИ 
и МЧС.

Информация предоставлена 
МО «Бумеранг»

Игра для метких
4 марта на стадионе « Бумажник» 
состоялись командные сорев-
нования по дартсу. Участие 
в состя зании приняло рекордное 
количество команд — 20.

Среди команд 1, 2 группы 
места распределились следую
щим образом:

1 место – Энергоцех (220)
2 место – ЦОГП-4 (140)
3 место – ДМП (140)
В 3 группе:
1 место – ОЛТК (80)
2 место – поликлиника (40)
Поставлены личные рекорды:
120 очков — Дмитрий Ива-

нов (ЦОГП), 100 — Николай 
Пономарёв (энергоцех), 100 — 
Константин Устюжанин (ОЛХ), 
80 — Ольга Велент (БП №2).

Поздравляем  победителей 
и призёров! 

Напоминаем, что следую-
щие соревнования по гиревому 
спорту состоятся 17 марта. 

Информация 
предоставлена профкомом 

ОАО «Соликамскбумпром»

 Новости

Сегодня в структурных под
разделениях есть амбассадоры 
здоровья — люди, увлечённые 
спортом и здоровым образом 
жизни, которые вдохновляют 
коллег своим примером и орга
низуют занятия производствен
ной гимнастикой на рабочих 
местах.

— Нам понравилась идея 
проводить зарядку на рабо
чем месте. Мы с удовольствием 
приняли этот «вызов» и одними 
из первых вступили в Мара
фон здоровья, — рассказывают 

в отделе лесного хозяйства. — 
Прошло время, но мы по
прежнему ежедневно проводим 
производственную гимнастику. 

УВАЖАЕМЫЕ  БУМАЖНИКИ! 
Приглашаем вас присо

единиться к Марафону здо
ровья! Каждый понедель
ник в корпоративном Портале 
мы делимся с вами новым ком
плексом упражнений, чтобы 
зарядка на рабочем мес те 
была не только полезной, 
но и интересной.

А ВЫ ДЕЛАЕТЕ ГИМНАСТИКУ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ? 

Отправьте фото/видео ва
шего любимого комплекса 
производственной гимнастики, 

и мы с радостью поделимся 
с бумажниками.

Для связи эл. почта: 
yuliya.byzanova@solbum.ru, 
тел. 6-48-61, Юлия Бызанова

 Проект

ДЕЛАЙ С НАМИ!
Третий год в АО «Соликамскбумпром» успешно 
реализуется программа по здоровьесбережению 
сотрудников на рабочих местах. Одно из ключевых 
направлений программы — вовлечение работников 
в занятия физкультурой и спортом, в том числе — 
проведение производственной гимнастики.


